

Immer mehr Einzelpersonen, Unternehmen und Organisationen verstärken ihr Engagement im Klimaschutz, indem sie freiwillig Kompensationszahlungen für CO₂-Emissionen zahlen, die etwa durch Dienstreisen entstehen. Zwar führte die Corona-Pandemie seit 2020 zu einer Einschränkung der Dienstreisetätigkeit, jedoch ist eine Vorbildfunktion der öffentlichen Verwaltung unbestritten.

In diesem Zusammenhang fragen wir:

1. Wie viele Dienstreisen wurden in den vergangenen fünf Jahren von Mitarbeitenden der Verwaltung der Stadt Halle (Saale) unternommen? Bitte aufgliedern nach Jahr und Geschäftsbereichen.
2. Wie viele Dienstreisen wurden in den vergangenen fünf Jahren per Flugzeug durchgeführt? Bitte nach Jahr, innerdeutsch und international aufschlüsseln. Falls pro Jahr weniger als 20 Flugreisen durchgeführt wurden, bitte die einzelnen Zieldestinationen auflisten.
3. Kompensiert die Stadt Halle (Saale) die Emissionen, die durch Dienstreisen der Verwaltungsmitarbeitenden entstehen? Falls ja, wie viele Tonnen CO₂-Äquivalente wurden von der Stadt Halle (Saale) im Jahr 2021 kompensiert und an welchen Anbieter für CO₂-Kompensationen erfolgten die Zahlungen?

gez. Tom Wolter
Fraktionsvorsitzender